



Incendio en Cantarell deja 2 muertos, 8 heridos y 1 desaparecido

El siniestro, tras una explosión en la plataforma Nohoch-A; Pemex evacuó a 321 trabajadores, de 328

Tragedia. Un saldo de dos trabajadores muertos, ocho heridos, uno más desaparecido y más de 300 evacuados dejó este viernes una explosión y posterior incendio en la plataforma Nohoch-Alfa en el área del activo de producción marino de Cantarell de Petróleos Mexicanos (Pemex), en Campeche.

La dependencia comunicó que los dos fallecidos, tres lesionados y la persona desaparecida pertenecen a una empresa privada que realizaban labores de reparación, en tanto que por Pemex se reportan cinco heridos.

A través de un video publi-

cado en sus redes sociales, el Director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, dio a conocer que en el Centro de Proceso donde se registró el incendio había 328 trabajadores y con apoyo de siete embarcaciones se logró evacuar a 321 de ellos.

Romero Oropeza señaló que “este incidente nos va a afectar la producción varios miles de barriles de petróleo crudo equivalente, obviamente sin petróleo y gas; pero vamos a regresar rápidamente a la producción y les vamos a ir informando cómo vamos a regresar y en qué tiempo”. **PAG 5**



FCMADAGE VIDEO

La humareda provocada por la conflagración en la plataforma marina de Cantarell se podía observar a kilómetros de distancia.

Dos muertos, ocho heridos y un desaparecido tras incendio en plataforma de Cantarell

El siniestro se registró en la plataforma marina Nohoch-Alfa en el área del activo de producción

Redacción

cronicanacional@hotmail.com

Un saldo de dos trabajadores muertos, ocho heridos, uno más desaparecido y más de 300 evacuados dejó este vier-

nes una explosión y posterior incendio en la plataforma Nohoch-Alfa en el área del activo de producción marino de Cantarell de Petróleos Mexicanos (Pemex), en Campeche.

La dependencia comunicó que los dos fallecidos, tres lesionados y la persona desaparecida pertenecen a una empresa privada que realizaban labores de reparación, en tanto que por Pemex se reportan cinco heridos.

A través de un video publicado en sus redes sociales, el Director de Pemex, Octavio

Se dejarán de producir miles de barriles de petróleo y gas, lo que afectará en la producción diaria

La llegada oportuna de los bomberos evitó la propagación a otras áreas

Romero Oropeza, dio a conocer que en el Centro de Proceso donde se registró el incendio había 328 trabajadores y con

apoyo de siete embarcaciones se logró evacuar a 321 de ellos.

Asimismo, destacó que la llegada oportuna de los bomberos evitó que la conflagración se extendiera a otros módulos de Cantarell, aunque la Plataforma de Enlace quedó completamente destruida.

Romero Oropeza aclaró, después de varias horas de rumores, que ningún trabajador de Pemex resultó afectado por este siniestro, pero confirmó que dos trabajadores de una empresa privada perdieron la vida por este siniestro, tres más resulta-

ron heridos, uno de ellos con quemaduras en 35 por ciento de su cuerpo y otro está en calidad de desaparecido.

Petróleos Mexicanos señala que "aproximadamente a las 5:25 horas se registró la tragedia en la plataforma de enlace de Nohoch-A y posteriormente en la plataforma de compresión, por lo que se activó el sistema de paro por emergencia y se enviaron cuatro embarcaciones para el control del incendio", explicó.

El Director de Pemex señaló que por esta explosión e incendio se dejarán de producir miles de barriles de petróleo y gas, lo que afectará en la producción diaria.

"Este incidente nos va a afectar la producción varios miles de barriles de petróleo crudo equivalente, obviamente sin petróleo y gas; pero vamos a regresar rápidamente a la producción y...les vamos a ir informando cómo vamos a regresar y en qué tiempo", señaló •